

EP-FH-01-838 D - Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: BAG Digitales und Medien

Beschlussdatum: 11.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FH-01

Von Zeile 837 bis 838 einfügen:

unter Wahrung der IT-Sicherheit und des Datenschutzes schaffen wir eine schnellere und effizientere Zusammenarbeit der Justiz in Europa. Es ist unser aller Auftrag, Kinder vor sexualisierter Gewalt zu schützen. Das kostet vor allem Geld, bedarf Strukturreformen, Investitionen in Präventionsarbeit und mehr Personal in Beratungsstellen und bei der Polizei. Wir lehnen kontraproduktive Ansätze wie die verdachtslose Überwachung aller privaten Chat- und Messenger-Nachrichten ("Chatkontrolle") ab, setzen uns aber für gezielte Maßnahmen wie z.B. klare Moderationsregeln auf Gaming-Plattformen ein. Wir brauchen effektiven Kinderschutz statt Massenüberwachung.

Begründung

Eine klare Position gegen die Chatkontrolle ist nicht nur Parteiposition, sondern auch ein strategisch wichtiges Signal an verschiedene Zivilgesellschaftliche Organisationen